

Einladung zum Stadtradeln 2024: Gemeinsam für ein klimafreundliches Hamburg – Macht mit!

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrkräfte, liebe Eltern,

wir freuen uns, Euch und Sie herzlich zum Stadtradeln 2024 einzuladen! Unter dem Motto „Gemeinsam für ein klimafreundliches Hamburg“ wollen wir auch in diesem Jahr wieder kräftig in die Pedale treten und zeigen, dass nachhaltige Mobilität Spaß und unsere Stadt lebenswerter macht.

Was ist Stadtradeln?

Ihr kennt diese Challenge sicherlich bereits aus den zurückliegenden Jahren. Für die „Neuen“ unter uns: Stadtradeln ist eine bundesweite Aktion, bei der Kommunen, **Schulen** und andere Institutionen drei Wochen lang möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurücklegen. Ziel ist es, ein Zeichen für den Klimaschutz zu setzen, CO₂-Emissionen zu vermeiden und die Vorteile des Radfahrens im Alltag zu erleben.

Warum mitmachen?

- **Klimaschutz:** Jeder Kilometer zählt! Durch Eure Teilnahme helft Ihr, CO₂-Emissionen zu reduzieren und ein Bewusstsein für den Klimaschutz zu schaffen.
- **Gesundheit:** Radfahren hält fit und gesund. Bewegung an der frischen Luft stärkt das Immunsystem und fördert das Wohlbefinden.
- **Gemeinschaft:** Zusammen macht Radfahren noch mehr Spaß! Ihr könnt als Klasse, Jahrgang oder ganze Schule antreten und gemeinsam Kilometer sammeln.
- **Wettbewerb:** Zeigt, was in Euch steckt! Tretet gegen andere Schulen an und gewinnt tolle Preise für die fleißigsten Radlerinnen und Radler.

So geht's:

1. **Anmelden:** Registriert Euch unter <http://www.stadtradeln.de/hamburg> und tretet dem Team Eurer Klasse bei. Das Matthias-Claudius-Gymnasium ist mit vollem Namen angelegt, damit es eindeutig die richtige Schule ist, der Ihr beitrete. Bedenkt bitte unbedingt die Klasse auszuwählen, in der Ihr im neuen Schuljahr, nach den Sommerferien, sein werdet. ;-)
2. **Kilometer sammeln:** Fahrt im Aktionszeitraum (**10.09. bis 30.09.2024**) so viel wie möglich mit dem Fahrrad – zur Schule, zum Sport, zum Einkaufen oder in der Freizeit.
3. **Dokumentieren:** Tragt Eure gefahrenen Kilometer regelmäßig online ein. So könnt Ihr verfolgen, wie viel CO₂ Ihr bereits eingespart habt.

Aktionszeitraum: (10.09. bis 30.09.2024)

Wir laden Euch ein, Teil dieser tollen Aktion zu werden und gemeinsam ein starkes Zeichen für den Klimaschutz zu setzen. Ob mit dem eigenen Fahrrad oder einem Leihfahrrad – jeder Kilometer zählt! Also, schnappt Euch Eure Räder, motiviert Eure Freundinnen und Freunde und zeigt, dass Hamburgs Schulen die besten Stadtraderinnen und Stadtrader sind.

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme und wünschen Euch viel Spaß und Erfolg beim Stadtradeln 2024!

Mit sportlichen Grüßen,
Lydia Walda
für die Rad AG des MCGs

P.S.: Bei Fragen oder für weitere Informationen stehen wir als Rad AG Euch in SDUI unter **[MCG Rad AG]** gerne zur Verfügung.